

Los 10 kilómetros del Grupo cuentan ya con un más de millar de inscritos

ATLETISMO

La carrera se celebrará el día 15 y discurrirá por un circuito urbano con salida de Las Mestas y llegada a la entidad gijonesa

tera de Villaviciosa, avenida de Justo del Castillo, avenida de Justo del Castillo, Paseo del Doctor Fleming, Puente del Piles, avenida de Rufo García Rendueles, calle de Eladio Carreño, Avenida de Rufo García Rendueles, Avenida de El Molinón, Luis Adaro Ruiz Falcó, calle Sporting, ca-

lle Ezcurdia, avenida de Castilla, avenida de la Costa, calle de Anselmo Solar, calle del Poeta Ángel González, avenida Albert Einstein, avenida Justo del Castillo, carretera de Villaviciosa y calle de Jesús Revuelta antes de encarrar la meta situada en la entrada del Grupo Covadonga.



Miguel Sánchez, Ramón Méndez, Juan Ramón Vega, José Arconada, Pedro Barbillo, Rocío Ríos, Enrique Tamargo y Sandra Peláez. :: PETERRO

:: J. L. C.

GIJÓN. La prueba atlética de los 10 kilómetros del Grupo, que se disputará el próximo día 15 de marzo, se presentó ayer en el Ayuntamiento de Gijón, en un acto presidido por el concejal de Deportes, Pedro Barbillo. El edil gijonés estuvo acompañado por el presidente grupista Enrique Tamargo junto a Juan Ramón Vega, de Seguros Tomás Amado; Miguel Sánchez, Gerente del concesionario Asturdai; Ramón Méndez, del Departamento de Comunicación de Coca-Cola Norte; Sandra Peláez, de la Asociación Síndrome de Noonan Asturias; José Arconada, director de la carrera y responsable de la sección de atletismo del Grupo, y Rocío Ríos, atleta del Grupo, que fue Diploma olímpico en Atlanta 1996. Todos los presentes coincidieron en señalar el carácter popular de la carrera para la que se han inscrito hasta el momento cerca de un millar de personas. La participación podrá formalizarse hasta el próximo día 11 y se realizará en la página web del Grupo Covadonga y del portal de Championship.

El recorrido de la prueba, que se celebrará a partir de las diez y media de la mañana, discurrirá por la Carre-

Todo Gijón, una app gratuita para disfrutar lo mejor de Gijón

Tiendas, museos, restaurantes, monumentos, terrazas, moda, servicios, sidrerías... y mucho más. ¡Descárgala ya!

todo GIJÓN

Escanea este código con tu móvil para descargar la aplicación

App gratuita ya disponible en

App Store | Google Play

ELCOMERCIO.es

EN BREVE

Sergio Casas, bronce en el Nacional junior

NATACIÓN

:: **L. R.** Sergio Casas, componente del equipo de natación del Grupo Covadonga, consiguió ayer la medalla de bronce en la prueba de 200 metros braza los Campeonatos de España de natación de la categoría junior, que se celebran en Cádiz. El critrón grupista, que estuvo cerca del segundo puesto, realizó un tiempo de 2.20 67 minutos, una de las mejores marcas de la jornada.

Djokovic y Federer se enfrentan en Dubái

TENIS

:: **L. R.** El torneo de tenis masculino de Dubái disfrutará de la final soñada entre los dos principales favoritos del cuadro individual, el serbio Novak Djokovic y el suizo Roger Federer, primero y segundo cabeza de serie, respectivamente. Ambos cumplieron ayer, superando las semifinales a Tomas Berdych y a Borina Goric, aunque lo hicieron de manera muy diferente.